

70-78

15 de agosto de 1956

Estimado Señor Director:

He leído su editorial del martes, 14 de agosto, intitulado "Puerto Rico en Moscú".

Me complazco en informarle que este Departamento ha contribuido, dentro de sus programas de intercambio, con la suma de tres mil dólares al viaje de los ajedrecistas puertorriqueños a la capital soviética. Además, se ha ocupado de llevar a cabo las consultas necesarias con el Departamento de Estado en Washington, a fin de que la Embajada de los Estados Unidos en Moscú extienda las cortesías de rigor al equipo de Puerto Rico.

Coincidimos plenamente con el criterio de ese periódico de que el respaldo oficial a los ajedrecistas puertorriqueños "servirá de estímulo a la juventud boricua para desarrollar en este deporte cerebral aptitudes edificantes."

Le saluda atentamente,

ARTURO MORALES CARRION  
Subsecretario de Estado

Lic. Antonio Ayuso Valdivieso  
Director  
El Imparcial  
San Juan, Puerto Rico

B11 C609 990 118